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令和２年６月２６日発行

学年中央委員長１の３渡邉さん：委員長は中々なれない仕事です。でも，中には

なりたくてもなれなかった人たちもいます。だから，その気持ちをむだにしないよう

にして赤中や生徒会の役に立てるようにがんばりたいと思います。

学年中央委員長２の３島田さん：２学年中央委員長の目標として，１年生のときよりグレードアップするという

ことです。２年生になり１年生の「先輩」になったので，１年生のお手本になれるような行動を心がけていきた

いです。委員会全体の目標としては，皆が仲良く楽しく責任をもって行動していきたいと思います。

学年中央委員長３の４星野さん：委員長としての仕事だけでなく，みなさんの意見を取り入れ，行事などを「全

員が楽しめる」よう考えていきたいと思います。誰にも負けない最高の学年にするために努力していきます。

ＪＲＣ委員長３の１萩谷さん：半年間と短い間ですが，ＪＲＣ委員長という誇りをもって貢献できるよう精一杯が

んばりたいと思います。

生活委員長３の３澤上さん：今月はあいさつ運動もできていませんが，これまでどおり生活委員として学校の

きまりを守っていけるよう活動していきたいと思っています。また，来月からはあいさつ運動を行う予定なの

で，元気よくあいさつできるようにしたいです。

環境委員長３の２石野さん：委員長としての目標は，そうじ用具や体育倉庫の点検などの仕事をしっかりする

ことと委員会をまとめることです。少し頼りないと思いますが，前期期間どうかよろしくお願いします。

放送・広報委員長３の２鈴木（堅）さん：放送・広報委員会の目標はハキハキ伝わりやすく放送することです。

副委員長と協力して，楽しい放送・広報委員会にしていきたいです。

保健委員長３の２鈴木（優）さん：コロナウイルスの影響によって熱中症や感染対

策を委員会として呼びかけていきたいです。私は，委員長として経験はあまり多く

ありませんが，少しでも赤塚中学校の役に立ちたいと思います。

図書委員長３の１渡邉さん：少しでも多くの生徒に本を好きになってもらえるよう，

利用しやすい，行きたくなるような図書室を目指し活動します。

給食委員３の４唐木さん：僕は給食委員会委員長としてみなさんが給食に関心を

もてるような活動をしていきたいです。

選挙管理委員長３の２大森さん：委員長として，委員会をまとめ公正公平な選挙が行えるようによく考え，積

極的に行動し，全校生徒が選挙の結果に納得できるようにがんばっていきたいと思います。

城里町下古内にある加藤園様が，１か月ほど前に

摘んだ新芽をお茶に加工してくださいました。そのお

茶をおいしくいただきました。子供たちはお茶をいた

だいた後，加藤園様へお礼の手紙を書きました。

１の１仲丸さん：私たちがつんできた葉をお茶にしてくれてありがとうございました。私はどんな味になるかド

キドキしていました。でも，飲んでみたらとてもおいしかったです。

１の２立（太）さん：今回，僕たちのためにお茶の葉を加工してくださり，ありがとうございます。とてもおししく

お茶を飲むことができて感動しました。皆様にはとても感謝しています。本当にありがとうございました。

１の３細見さん：本日は私たちが摘んだ茶葉を製造していただき，ありがとうございました。深みのあるいいお

茶でした。

１の４小林さん：お茶を作っていただきありがとうございました。みんなで楽しみながら飲みました。とてもおい

しかったです。これからもおいしいお茶をたくさん作ってください。

※ 政府から生徒用布製マスクが学校に届きました。生徒一人一人が袋に入れたままバックのポケットや机の

中で保管し，マスクを忘れた時に使用することにします。ご理解・ご協力よろしくお願いいたします。


